

Artikel publiziert am: 07.02.11

Datum: 13.02.2011 - 21.01 Uhr

Quelle: <http://www.merkur-online.de/lokales/tegernseer-tal/privatklinik-jaegerwinkel-plant-akutbetten-1112868.html>

Privatklinik Jägerwinkel plant Akutbetten

Bad Wiessee - Nach schwierigen Zeiten ist die Wiesseer Privatklinik Jägerwinkel unter der Leitung von Yvonne und Dr. Martin Marianowicz wieder im Aufwind. Künftig soll es auch Akutbetten geben.



Mit Leidenschaft hat Dr. Martin Marianowicz die Klinik Jägerwinkel aus der Talsohle geführt.

Foto: Thomas Plettenberg

Vor fünf Jahren haben Yvonne und Dr. Martin Marianowicz die Wiesseer Privatklinik Jägerwinkel übernommen. Damals ging es der Klinik nicht gut, der alte Ruhm war verblasst. "Wir haben an der tiefsten Stelle angefangen", sagt der Orthopäde und Sportmediziner Marianowicz. Mit der Entwicklung bis heute ist er mehr als zufrieden: "Der Jägerwinkel ist voll."

Vieles ist schon auf Vordermann gebracht worden. Schwerpunkte wurden neu gesetzt, teure Geräte angeschafft, jetzt steht ein größerer Umbau an. Der Ärztliche Direktor Marianowicz will in der Klinik, die sich bis jetzt dem Bereich Reha und Prävention widmete, zehn Akutbetten schaffen.

Die entsprechenden Anträge laufen. Bereits bewilligt sind die Umbaumaßnahmen. Der Wiesseer Bauausschuss stimmte dem Antrag der Klinik einmütig zu. Einwände gab's nicht - zumal die Umbauten im Bestand erfolgen, sich am Gebäude äußerlich also nichts ändert. "Es ist sehr erfreulich zu sehen, dass der Jägerwinkel das Tal durchschritten hat und nun wiederbelebt ist", erklärte Bürgermeister Peter Höß.

An der Bettenzahl von 70 wird sich auch durch die Schaffung eines Akutbereiches vorerst nichts ändern. Den Mitarbeiterstab von derzeit 100 Angestellten wird Marianowicz noch um fünf bis zehn zusätzliche Kräfte aufstocken. In erster Linie werden die Akutbetten für Rückenpatienten geschaffen. In der Klinik sind aber auch Kardiologie und Innere Medizin Schwerpunkte.